"Voici quelques détails:

"Les médecins l'avaient envoyée à Cauterets; en passant à Lourdes, elle eut l'inspiration de s'arrêter à la grotte pour y prier la sainte Vierge et demander sa guérison. Son père, qui n'avait jamais en la moindre confiance à l'intervention divine, et se moquait des miracles, voulait à peine arrêter sa voiture. Il pressait sa fille de continuer sa route sans lui permettre de s'approcher de la fontaine Enfin, à force d'instances elle obtint miraculeuse. de descendre. Son père la prit dans ses bras et la porta sur les bords de la source. Ne pouvant s'y baigner, elle obtint qu'on lui en lavât légèrement les jambes. Presque au même instant une grande révolution s'opéra en elle, et avant qu'elle eût même terminé sa courte prière, elle s'écria: Je suis guérie: posez-moi par terre, je veux marcher. Son père, qui ne pouvait la croire, ne voulait pas l'abandonner; mais elle se dégagea, fit quelques pas et courut à la grotte remercier Notre-Dame de Lourdes.

Elle était effectivement guérie et toutes les personnes qui avaient été témoins de ce prodige se jetaient à genoux et pleuraient à chaudes larmes. Son père pleurait aussi; fou d'émotion et de joie, il ne pouvait en croire ses yeux.

Mais est-ce bien ma fille ? disait-il; est-ce bien elle ? " Et il la touchait, il la regardait, il demandait pardon à la sainte Vierge d'avoir douté de sa

puissance.

"Un autre monsieur qui se trouvait là par hasard, voyageur incrédule qui visitait par curiosité la grotte miraculeuse, plutôt pour se moquer de la foi des assistants que pour adresser ses vœux à la sainte Vierge, fut tellement frappé de ce miracle qu'il perdit presque connaissance. Pâle de frayeur